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關於立法會羅彩燕議員書面質詢的答覆

遵 照 行 政 長 官 指 示 ， 本 人 對 立 法 會 2022 年 1 月 28 日 第

118/E90/VII /GPAL/2022號函轉來羅彩燕議員於2022年1月14日提出，

行政長官辦公室於2022年1月31日收到之書面質詢，答覆如下：

市政署持續關注食肆營運所衍生的環境衛生問題，依職權定期派員

到全澳各區（包括下環區）的食肆進行食品安全、防治鼠患、防火安全

等方面的巡查，對違規行為作出檢控，同時，持續開展宣導工作，以提

升食肆的衛生和防火意識。

下環區屬澳門的老街區，區內行人道狹窄，人流較多，能闢為休憩

區的公共空間相當有限。在現有的土地資源下，市政署持續尋找合適的

位置設置小型休憩空間及進行綠化，例如：於靠近聖瑪沙利羅學校一段

的下環街設置花箱及於鄰近巴士站進行立體綠化等以優化社區環境；於

下環街市市政綜合大樓內設有社區活動中心、天台綠化區、平台遊樂

區、羽毛球場等活動設施供市民使用。

就市政工程的招標，市政署已制定供應商的分級及評分機制，不同

規模的合資格承建商可按機制競投相應的工程項目。同時，為加強及鼓

勵工程承建商聘用本地工人，市政署已將競投者聲明“僱用本地工人比

例”納入工程招標評分項目，藉此促進本地居民優先就業。



頁編號

Pág. n.o 2
公函編號

Of. n.o
000875/IAM-
PCA/OFI/2022

日 期
Data

請見電子簽名上所載的日期 
Vide a data da assinatura 
electrónica

格 式  M o d .  0 1 0 A / I A M  V 1                                         規 格  F o r m a t o  A 4   0 1 / 2 0 1 9 印 行  I m p .

作者

MIN.
打字員

DACT.

市政管理委員會主席

戴祖義

José Tavares


		2022-02-14T15:49:56+0800
	Jose Maria Da Fonseca TAVARES




